
 

九州・長崎 IR「不認定」について 

 

２０２３年１２月２７日 

（一社）九州経済連合会 

会長  倉 富 純 男 

 

 新型コロナウィルス終息と円安を背景にインバウンド客が大幅に回復

してきている中、九州・長崎 IRは九州経済においても大いに寄与するプ

ロジェクトとして期待していただけに、今回の決定は大変残念な結果と

なった。 

今後のことなどについては、長崎県や佐世保市の話を聞いて対処して

いきたい。 

  

 


